

# Ehepaar Voltz vor der Titelverteidigung

Tanzsport: Residenz Ottweiler mit guten Chancen vor den Saarlandmeisterschaften

**An diesem Sonntag finden in Merzig die saarländischen Meisterschaften der Sporttänzer statt. Sehr gute Chancen auf Titel hat der Tansportclub Residenz Ottweiler, der mit mehreren sehr guten Paaren antritt.**

**Kreis Neunkirchen/Merzig.** Zehn Paare aus dem Kreis treten an diesem Sonntag in der Merziger Stadthalle zu den Saarlandmeisterschaften der Sporttänzer an. Beste Aussichten auf den Titel haben Silvia und Josef Voltz von Residenz Ottweiler. Das Ehepaar aus Illingen ist nicht nur Titelverteidiger, ihm wurde kürzlich auch die höchste Auszeichnung im deutschen Turniertanzsport zu teil: Beim Tag der offenen Tür ihres Vereins Ende August erhielten sie aus der Hand von Klaus Kramny, Präsident des Saarländischen Tanzsportverbandes, das Deutsche Tanzturnierabzeichen

in Gold für 50 Siege in der Sonderklasse.

Für Silvia und Josef Voltz steht der Saisonhöhepunkt auf dem Programm: der Deutschlandpokal, die inoffizielle deutsche Meisterschaft der Altersgruppe Senioren III am Samstag, 1. Oktober, in Mainz. Nach Platz zehn von 67 Paaren im Vorjahr soll es dort weiter nach vorne gehen, möglichst ins Finale der besten Sechs.

Mit Cedric Kiefer und Alina Brumm will ein weiteres Residenz-Paar seinen Titel aus dem Vorjahr verteidigen. Die beiden hatten 2010 in Jugend B Standard gewonnen. Zwei neu zusammengestellte Paare des TSC Residenz treten zum ersten Mal zu einer Meisterschaft an: Irina Shashkova und Dominik Bondarev in Junioren II B Standard sowie Jens Schug und Aline Triesch in Jugend D Standard. Für den

Ottweiler Verein, der im Oktober sein 25-jähriges Bestehen feiert, treten außerdem Stefan Schuh und Lisa Blass in der Hauptgruppe D Standard an. Im Jugendcup in den lateinamerikanischen Tänzen sind fünf Paare aus dem Kreis aussichtsreich am Start: Marco Zwer/Celina Schreiner, Leon und Lara Persau sowie Joshua Böck/Svenja Lawall (alle Ottweiler) sowie Max-Luca Hirschauer/Sandra Kretsch und Philip Neu/Nina Meiser (Dancepoint Neunkirchen).

Insgesamt gehen in der Merziger Stadthalle knapp 50 Paare aus elf saarländischen Vereinen an den Start. Die Wettbewerbe beginnen um 13 Uhr, Ende gegen 18 Uhr. Karten zum Preis von fünf Euro (ermäßigt 2,50 Euro) an der Tageskasse. om

● *Zeitplan und Startliste im Internet unter [www.tanzen-slt.de](http://www.tanzen-slt.de).*